

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, mardi 22 novembre 2022

#territoires #ingenieries #partenariat #public #privé #collectivités #SMCL2022

Ingénieries locales : La Fédération Cinov et le Cerema unissent leurs forces au service des collectivités locales

Au Salon des Maires et des Collectivités Locales, le 22 novembre à Paris-Expo Portes de Versailles, la Fédération Cinov et le Cerema ont officialisé leur partenariat devant les élus locaux rassemblés à cette occasion. Leur ambition : offrir aux collectivités locales les bénéfices d'une vraie complémentarité entre les ingénieries publiques et privées.

Un partenariat pour mieux se coordonner dans la réalisation des prestations d'ingénierie...

À travers cette convention de partenariat, les structures publiques et l'offre privée proposant des prestations d'ingénierie s'engagent à mettre en commun leurs expériences et leurs compétences dans l'intérêt des collectivités locales et des usagers.

La Fédération Cinov et le Cerema en sont convaincus : une meilleure connaissance mutuelle est de nature à améliorer l'efficacité globale du système d'ingénierie, notamment pour relever le défi de la transition écologique.

...et optimiser les rôles de chacun pour répondre aux besoins croissants des collectivités locales

La Fédération Cinov représente les bureaux d'études privés en ingénierie qui, partout sur le territoire, accompagnent tant en assistance qu'en maîtrise d'œuvre les collectivités locales dans leurs projets d'infrastructures, d'ouvrages de génie civil, de bâtiments ou encore de génie écologique.

Le Cerema, établissement public d'expertise à la fois nationale et locale en matière d'atténuation et d'adaptation au changement climatique, éclaire les choix et accompagne les élus locaux et leurs équipes face à ce défi majeur.

Selon Frédéric Lafage, Président de la Fédération Cinov : « *La Fédération Cinov milite depuis des années pour travailler main dans la main avec l'ingénierie des collectivités. Nous nous félicitons de ce partenariat avec le Cerema. Cette complémentarité offre aujourd'hui les meilleures garanties de résultats dans la durée.* »

Selon Pascal Berteaud, Directeur général du Cerema : « *Les collectivités sont en première ligne pour relever les défis urgents de la transition écologique et de l'adaptation au changement climatique. Elles ont ainsi un besoin massif d'ingénierie - de toutes les ingénieries, privées et publiques. A l'heure où le Cerema ouvre sa gouvernance aux collectivités, le partenariat développé avec la Fédération Cinov constitue un atout déterminant pour l'accompagnement des territoires.* »

À PROPOS DE LA FÉDÉRATION CINOV ET DE LA BRANCHE BETIC

92 000 entreprises, 153 milliards d'euros de chiffre d'affaires, c'est 1 100 000 de collaborateurs pour relever le défi français de la compétitivité et de l'emploi. La Fédération Cinov est la fédération des métiers de la prestation de services intellectuels. Elle regroupe les entreprises du conseil, de l'ingénierie et du numérique, et accompagne les femmes et les hommes des 14 syndicats métiers et des 15 fédérations régionales qu'elle fédère. Fédération patronale représentative de la branche BETIC, Cinov anime plus de 350 mandats dans plus de 60 instances : instances paritaires « social et formation », organisations internationales, pôles techniques, organismes professionnels et organismes de normalisation et de qualité. La Fédération Cinov est membre fondatrice et administratrice des principaux organismes nationaux et internationaux : les confédérations nationales CPME et UNAPL, l'Opérateur de Compétences (OPCO) Atlas et FIF.PL, les organismes de qualification OPQIBI et ISQ-OPQCM et les fédérations internationales et européennes FIDIC et EFCA. Elle est également administratrice-fondatrice de l'IPTIC (Institut de Promotion des Techniques de l'Ingénierie et du Conseil), de l'OPIIEC (observatoire paritaire), de l'Association Bilan carbone, de l'Alliance HQE, d'ADN Construction et de CONSTRUCTION21.

Charlotte ROUSSEL : 06 16 40 16 73 – charlotte.rousseau@becoming-group.com

Jérémy LONCLE : 06 98 90 84 29 – jeremy.loncle@becoming-group.com

À PROPOS DU CEREMA

Le Cerema est un établissement public sous la tutelle du ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, premier établissement à devenir sous pilotage partagé entre l'Etat et les collectivités territoriales. Il est présent partout en métropole et dans les Outre-mer grâce à ses 26 implantations et ses 2 500 agents.

Détenteur d'une expertise nationale mutualisée, le Cerema accompagne l'État et les collectivités territoriales pour la transition écologique, l'adaptation au changement climatique et la cohésion des territoires par l'élaboration coopérative, le déploiement et l'évaluation de politiques publiques d'aménagement et de transport. Doté d'un fort potentiel d'innovation et de recherche incarné notamment par son institut Carnot Clim'adapt, le Cerema agit dans 6 domaines d'activités : Expertise & ingénierie territoriale, Bâtiment, Mobilités, Infrastructures de transport, Environnement & Risques, Mer & Littoral.

CONTACT PRESSE CEREMA

Marina LOUVET : 06 22 34 88 27 - presse@cerema.fr